



## ***imagin presenta a Marc Márquez como embajador de su nueva tarjeta para viajar***

- ***El neobanco de CaixaBank firma un acuerdo de colaboración con el piloto para promover la nueva tarjeta de débito que permite viajar al extranjero sin comisiones***
- ***imagin sigue ampliando su catálogo de productos financieros con soluciones adaptadas a las necesidades de los más jóvenes***

**19 de febrero de 2025**

imagin, el neobanco impulsado por CaixaBank, ha firmado un acuerdo de colaboración con Marc Márquez como embajador de su nueva tarjeta de débito para viajar sin comisiones. El piloto ha presentado el producto en las oficinas centrales del neobanco en Barcelona, acompañado de Jaume Masana, director de Negocio de CaixaBank y presidente de imagin, y de Anna Canela, CEO de imagin.

La colaboración, que cuenta con el apoyo de Mastercard, arrancará en los próximos días con la difusión digital de un *spot* publicitario en el que el ocho veces campeón del mundo de MotoGP promocionará la nueva tarjeta. Además, durante todo este año, Marc Márquez, se encargará de explicar durante sus viajes a grandes premios de todo el mundo, los beneficios de la nueva tarjeta que, entre sus funcionalidades, permite pagar en cualquier divisa y extraer efectivo en el extranjero sin comisiones por parte de imagin, lo que la convierte en la mejor opción para viajar.

“Es un placer colaborar con imagin y ser embajador de una tarjeta que te acompaña en los viajes. Por mi profesión, tengo que viajar al extranjero muy a menudo y es fundamental contar con un banco consolidado como imagin que te respalde y te lo ponga fácil cuando estás fuera de tu país”, ha explicado Márquez durante la presentación.

De la mano de Marc Márquez, imagin da un paso más allá con esta tarjeta en su objetivo de facilitar a los más jóvenes la actividad financiera de su día a día con cuentas, productos y servicios digitales y sin comisiones, y ahora les acompaña también en sus viajes y temporadas en el extranjero con una tarjeta adaptada a sus necesidades. La tarjeta cuenta con una versión física y una versión digitalizada disponible para todos los clientes de la entidad.

En el marco de la colaboración, el piloto de MotoGP también ha participado en “El podcast de final de mes” de imagin, en el que invitados mediáticos explican como organizan sus finanzas en una conversación distendida con el presentador Miki Nuñez.



## **imagin, el neobanco líder entre los jóvenes**

imagin es el neobanco líder entre los jóvenes en España, impulsado por CaixaBank y con una vocación clara de impacto positivo en la sociedad. La entidad ofrece servicios digitales, financieros y no financieros, que ayudan a sus más de 3'5 millones de clientes, mayoritariamente jóvenes menores de 35 años, en su vida diaria y en sus proyectos de futuro.

Desde el punto de vista bancario, imagin cuenta con una oferta completa de productos y servicios bancarios, única entre los neobancos, que contempla y se adapta a todas las necesidades y decisiones financieras de los jóvenes. El catálogo incluye cuentas, servicios de pago y tarjetas sin comisiones que facilitan la actividad financiera del día a día de los jóvenes. Además, imagin ofrece una amplia oferta de productos de financiación, como hipotecas y préstamos, y de inversión, como fondos y un bróker de compraventa de acciones. Todo ello con la operativa *mobile only* que caracteriza a imagin desde que se lanzó en 2016.

En los últimos años, la plataforma ha conseguido conectar, de forma innovadora y en un entorno digital a través de su *app*, con las inquietudes de su comunidad de usuarios y desarrolla iniciativas vinculadas, por ejemplo, a la educación financiera de los jóvenes o el emprendimiento.